

ものは考えよう

—キャリアセンター長のつぶやき—

新学期がスタートし、1ヶ月と少し経ちました。1年生は学校生活(学習や部活動など)には慣れましたか。来週から中間考査が始まります。準備はできていますか。

そして、中間考査が終わるといよいよ検定月間に入ります。1年生にとっては「初めて」の、2年生にとっては「勝負」の、3年生にとっては「進路決定」に大きな影響を及ぼす大事な時期です。まずは、①自分の過去問等で実力を測り、②何が不足しているかを見極め、③学習計画を立て、④計画に沿って学習を進めましょう。そして、また過去問を解いて成果が出ているか確認しましょう。

中間考査に向けた学び直しとの両立は大変だと思いますが、ただ焦るだけの時間を過ごしていませんか。

こども家庭庁の調査(令和5年度)によると、高校生がスマホを利用する時間は平均で1日約6時間14分だそうです。中には受験アプリや電子書籍など学習に使っている人もいますが、ほとんどをSNSやゲームをするために使用していませんか。スマホを使用する時間を控えて約1か月間、その時間を学習に使ったとしたら・・・

3時間×30日=90時間(3.75日)

5時間×30日=150時間(6.25日)

1年で考えると・・・自分のスマホ使用時間に置き換えて電卓で計算してみてください。ものすごい差が出ますね。

検定に向けて今からでも遅くはありません。歩みを止めず、一步一步前に進みましょう。そして、「もう1か月しかない」のか「まだ1か月ある」のかを考えてみましょう。

5月25日(土) ステップ英検(一次)

6月9日(日) 日商簿記検定

16日(日) 全商ビジネス計算実務検定

25日(日) 全商簿記実務検定

30日(日) 全商ビジネス文書実務検定

ステップ英検(二次)

ではなぜ、商業高校は学校の学習以外に各種検定に向けて学習し、受験するのでしょうか。それは、商業高校生の進路は、3年間での学びの成果として取得した検定を活用した受験が主体だからです。合格はもちろんですが、検定の取得に向けた学習の過程でみなさんには、勉

強に対する心構えや計画性を養ってってもらいたいと考えています。先生方からの指示だけで終わることなく、自ら目的意識を持ち、主体的に取り組んでいきましょう!

◇進路に関する今後の予定◇

6月 3日(月) キャリアサポートセミナー③(3年)

28日(金) 卒業生を囲む座談会(3年)

進学ガイダンス(3年)

7月 1日(月) 求人票受付開始

5日(金) 求人発表①、生徒対象説明会

16日(火) 求人発表②、生徒対象説明会

保護者対象就職説明会(3年)

校外進路ガイダンス(2年)

18日(木) 保護者対象進学説明会(3年)

◇オープンキャンパスへ行こう!◇

各大学・短大・専門学校でのオープンキャンパスの

日程等の案内がHP等に掲載

されはじめています。「制限なし」や「事前予約」など様々で

すが、何校かを比較して進路

先を決定するためにも、1年生

から行っていいんです。ぜひ積

極的に参加してみましょう。そ

して、大学の雰囲気を実際に

感じてみてください。

キャリアセンター前の廊下に大学のオープンキャン

パス情報が掲載されたポスターやチラシを置いています。

数量限定ですが、持って帰ってもらっていいので、どんど

ん活用してください。

◇就職活動 START!◇

3年生就職希望者を対象に「キャリアサポートセミナー

(全3回)」の第1回が4月15日(月)、第2回が5月

7日(月)実施されました。そして最終回の第3回は6月3

日(月)に実施されます。さらに企業研究(業種・職種、

福利厚生等)に取り組み、卒業生を囲む座談会で質問が

できるようにしておきましょう。

